

PENERIMAAN KE KELAS 7 TAHUN DEPAN
PLACEMENT IN YEAR 7 NEXT YEAR

Nama pelajar:

Tahun kalendar untuk penerimaan ke Year 7:

Tanggal untuk pengembalian *Permohonan pendaftaran*:

Nomor telepon sekolah jika Anda memerlukan bantuan:

Orang Tua/Wali yang terhormat

Terima kasih atas minat Anda dalam mendaftarkan anak Anda, yang namanya tercatat di atas, dalam Year 7 di sekolah ini.

Sesuai dengan ungkapan keinginan Anda, kami telah memilih anak Anda untuk mengusulkan penerimaan pada daftar pendaftaran kami untuk tahun depan. Seperti yang Anda ketahui, pendaftaran anak Anda tidak dapat dikonfirmasi sampai permohonan yang lengkap telah diterima oleh sekolah.

Jika Anda ingin melanjutkan permohonan resmi untuk mendaftar, silakan isi *Permohonan untuk mendaftar di sekolah negeri NSW (Application to enrol in a NSW government school)* yang tercantum dalam **bahasa Inggris** dan kembalikan formulir ini kepada saya selambat-lambatnya pada tanggal yang ditunjukkan di atas.

Anda akan melihat bahwa banyak bagian dari formulir ini yang telah diisi untuk Anda. Ini merupakan informasi yang saat ini ada pada sistem komputer kami mengenai anak Anda.

1. Harap periksa semua informasi yang tercetak dan koreksilah bila perlu.
2. Harap lengkapi informasi yang belum ada.
3. Harap pastikan bahwa Anda menjawab semua pertanyaan yang perlu dijawab dan tanda tanganilah formulir ini.

Harap perhatikan:

- Anda wajib menjawab semua pertanyaan pada formulir permohonan kecuali yang berkaitan dengan pekerjaan dan pendidikan Anda
- Jika kami belum menerima permohonan Anda selambat-lambatnya pada tanggal yang ditunjukkan di atas, kami akan menganggap bahwa Anda tidak lagi berminat dan pelajar lain akan diundang untuk mengajukan permohonan
- Jika Anda mengajukan permohonan ini tetapi kemudian berubah pikiran, atau keadaan Anda berubah dan Anda tidak lagi ingin melanjutkan pendaftaran, silakan hubungi sekolah secepat mungkin supaya kami dapat menghubungi pelajar lain pada daftar tunggu kami.

Permohonan Anda akan ditinjau dan diproses sebagai suatu prioritas. Jika diterima, konfirmasi pendaftaran resmi akan dikirim kepada Anda. Dalam hal tertentu kami mungkin harus melakukan tindak lanjut dengan Anda sehubungan dengan aspek tertentu dari informasi yang Anda berikan dalam permohonan Anda. Jika demikian, kami akan menghubungi Anda.

Jika Anda memerlukan bantuan untuk mengisi formulir *Application to enrol in a NSW government school* silakan hubungi sekolah dasar setempat Anda, atau telepon kami untuk membuat janji untuk berbicara dengan salah seorang staf sekolah menengah kami. Jika Anda memerlukan bantuan juru bahasa, Anda dapat menghubungi Pelayanan Juru Bahasa Telepon pada nomor telepon 131 450 dan meminta juru bahasa untuk bahasa Anda. Sekolah akan dihubungi dan juru bahasa akan tetap tersambung untuk membantu Anda dalam percakapan Anda. Anda tidak akan dikenakan biaya untuk pelayanan ini.

Terima kasih atas bantuan Anda.

Salam hormat

Kepala Sekolah
Principal